

Discussion en direct avec questions du public le 28 avril 2024 à 14h30 [sur youtube à ce lien.](#)

Description :

« *Modernocratie est une organisation en développement en Suisse et constituée sous la forme d'une association. Le but est d'instituer la puissance politique du peuple pour limiter (ou mettre un terme) les abus de pouvoir. La Suisse est réputée pour son droit d'initiative constitutionnelle et son référendum (veto). Heureusement les suisses ont le droit et malheureusement, les suisses ne peuvent pas. Avoir le droit et avoir le pouvoir sont deux choses totalement différentes. ça coûte trop cher et il n'y a aucune aide publique. L'exercice de ces droits est réservé à ceux qui ont l'argent pour le faire. C'est démocratique ça ? Bien sûr que non ! L'écrasante majorité des votations sont déclenchées par les partis politiques donc en l'état, ces droits démocratiques sont surtout utilisés par les pouvoirs ploutocratiques. Modernocratie propose une stratégie qui permettra de rendre ces droits accessibles à tous, quel que soient les orientations politiques ou la taille du porte-monnaie. Comment ? Nous en discuterons pendant ce live. »*